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!/01 目前国内规
模最大、规格最高并有业余

棋手参加的围棋赛———第八
届“阿含·桐山杯”中国围棋
快棋公开赛决赛，将于11月
6日在南京状元楼酒店举
行。经过多轮角逐，罗洗河九
段和刘星七段于 10月 18
日分别战胜彭荃和胡耀宇，

进入决赛，两人均是首次闯
入决赛。

该赛事的国内冠军奖金
为20万元人民币，中日对抗
赛冠军奖金为 500万日元。
本次比赛的冠军将于 12月
12日与日本 “阿含·桐山
杯” 冠军张栩九段进行角
逐，争夺总冠军。 2345
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$5!""#年世界杯男子乒乓
球赛 !$日在巴黎收拍!中国
选手包揽了前三名" 马琳获
得冠军! 王皓和王励勤分别
获得亚军和第三名"

在当日上午的半决赛中!

马琳和王皓分别战胜王励勤

和白俄罗斯老将萨姆索诺夫
进入决赛!中国选手实际上已
经提前夺冠"在下午进行的决
赛中!马琳最终以 %比 &战胜
队友王皓!获得冠军"
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中甲联赛刚刚结束，舜

天足球俱乐部就马不停蹄
地开始了新赛季的准备工
作。昨天上午，教练组放弃
休假，前往俱乐部，与俱乐
部高层和技术官员一起对
本赛季的训练、比赛情况进
行了总结，并就明年的工作

进行了座谈。而面对网上有
关舜天要买国际冲超的传
言，俱乐部总经理张玉道坦
言，“国际方面到目前为止
并没有与我接触，我们也没
有主动去找他们。”

基于舜天锋线不力，防

守薄弱的现状，俱乐部和教
练组一致认为：应在 2003
年成功引进吉尔博特经验的
基础上，俱乐部尽快派人出
国对拟引进的外援进行实地
考察，坚决杜绝水货，一定要
在引进外援方面处于主动的
地位，不能再出现中途更换

外援而导致球队的动荡。俱
乐部在请示董事会批准后，
将会根据董事会要求尽快组
建专家组出国考察外援。

在总结失误的同时，俱
乐部也收获了一定的信心。

在 2006年的下半赛季，由
于俱乐部目标明确，坚持培
养年轻球员，尽管在积分上
遭受一定的损失，但成果也
是显而易见的，一是像张
波、范培培、卢茂春、曹狄等
年轻球员通过比赛的磨练，

能力和信心显著上升，其次
是像王杰、倪晓伟这样的球
员通过挖潜和比赛的锻炼，
自信和能力也在不断提高，
更重要的是俱乐部在李红
兵上任以后，及时果断地对
球队进行调整以后，使队伍

变得更为团结，大大提高了
整个球队的凝聚力。

对于近期的工作，俱乐
部和教练组认为：舜天队实
力位于中甲中上游，紧一紧
就可能有所突破，稍有松懈
就可能一落千丈。明年能否
取得好的成绩，关键是我们

的基础准备工作要踏实，特
别是在冬训期间，一定要结
合球队自身的实际条件，打
好基础，发扬优势，形成自
己的特色，不仅要树立自身
的信心，还要通过自己的努
力建立社会各界对舜天足

球俱乐部的信心。
俱乐部董事长龚建人

指出，球队在放假期间，人
歇大脑不能歇，要对刚刚过

去的赛季进行认真的总
结。教练员在总结中要拓
宽思路，要有创新精神。今
年比赛中有成功和失败的
经典案例，教练组必须要
对这些案例进行认真分析
和总结，必要时可以聘请

专家一起分析。糊里糊涂
训练只能糊里糊涂地比
赛，必须把比赛的关键和
核心要素融入训练，舜天
队才能进步，才能在机会
来到时把握机会，才能在
逆境和困难中从容应战。
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!/01 昨天，第 11
届 LG杯世界围棋棋王战在

韩国首尔 SomersetPalace
饭店进行了八强战首日较
量，结果中方损失惨重，无一
人进入四强。上届亚军陈耀
烨五段不敌赵汉乘九段、谢

赫六段则失手于中国台北棋
手周俊勋九段。

今天，后两场八强战将
在同一地点继续进行。对阵
为：古力九段 VS洪�杓五
段、胡耀宇八段 VS李昌镐
九段。 2345
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29日早晨，杜伊飞往济
南观看中超南北明星赛，当

晚他就回到了北京。毫无疑
问，对于这位国奥新帅来
说，这是一次非常有意义的
旅行，因为他收获了郑智。
杜伊说，他准备选择 3名
超龄球员代表国奥参加多
哈亚运会和 2008北京奥

运会，他们是山东鲁能的
郑智、大连实德的季铭义
和上海申花的孙祥。杜伊
对郑智的表现尤其印象深
刻，目前他已完全确定郑
智便是他所需要的球员。杜
伊说：“如果没有意外，我一

定要带郑智参加2008北京
奥运会。”

杜伊认为这种 “全明
星节日”只是一场表演赛，
比赛结果对他并不重要，
他也不期望能从这种比赛
中看到球员们最好的表

现。他看得出，“明星们”
害怕受伤并没有全部投
入。但杜伊明确地告诉记
者：“我今天来到这里，对
于我今后的执教来说大有
益处。我看到了我的国奥
队中两名球员的表现，陈

涛，北方明星队 20号，上
半场替补上场；毛剑卿，南
方明星队 20号，下半场替
补上场。同样，我还发现了
几个好苗子。现在我已经
有打算要开发中国超龄球
员的资源，我将肯定召 3

名超龄球员入选。他们是
北方明星队的 12号季铭
义、10号郑智，南方队的 3
号孙祥。我将依靠他们征
战在多哈的亚运会，甚至
是2008年北京奥运会。”

当记者告诉杜伊，南方

队 8号邹侑根有一只出神
入化的左脚时，杜伊同意
了我的观点，但他特别补
充说，他更喜欢南方队 3
号孙祥的左脚功夫。杜伊
认为，郑智是中国最好的球

员，他将在国奥队中占据重
要的位置。杜伊还知道郑智

是中国国家队队长，能踢中
前后场的多个位置，他还听
说郑智有可能转会欧洲踢
球。

中场休息时，杜伊科维
奇与山东队主教练图拔有
一次短暂的会面。杜伊告

诉记者，“这是一次非常短
的见面，我俩都非常高兴
能在中国久别重逢。我祝
贺他在中国的成功。而图
拔对我说的第一句话是，
他正计划在 11月 18日
拿下足协杯冠军，而我
要‘领走’他球队中几
名国奥队员。”

记者提醒杜伊，
图拔在先前的采
访 中 一 直 在 抱
怨，他的球员花
了太多时间在
为 国 家 队 奔
波，这对于山
东鲁能队的
整体训练造
成了极大困
难。记者还
转 达 了 图
拔对杜伊
的忠告：
你 的 优
势是能
有大把
时 间
和 你
的 国
奥 球
员 在
一起，
但 这 同
样也是一个劣
势，因为球员们将失去已

经成形的风格和能力，尤其
是当他们长时间离开他们
的球队和联赛的时候。杜伊
对此没作评论，只是说他会
很快对目前的形势有个更
清醒的认识。 rst
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站在了 2006中超最
佳的颁奖台上，这一幕对

于郑智来说并不陌生，因
为 2003年他就已经得到
了“足球先生”的称号。但
2006年对于郑智来说，依
旧是不平凡的一年。

在接受采访时，郑智表
示再次获得中超最佳球员，

首先要感谢自己的妻子，郑
智说：“这一年我发现我变得
成熟了，无论从心理的稳定
性上，还是在球场上的表现

上，这都是家庭给予的。”
郑智说：“出国踢球一

直是我的一个梦想，现在
经纪人也在运作，但还没
有实质性的东西拿出来。”
郑智表示，去欧洲的五大
联赛踢球是最好的选
择，最好是去一支和自
己踢球风格类似的球
队，一定要在这支球
队里找到自己的位
置，要保证能出
场。 }4
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!/01 2006年 10
月 28日，田亮、叶一茜不惧

绯闻满天飞，一同亮相沈阳
为某品牌作代言。出场时，两
人一前一后刻意拉开距离，
发布会刚开始时，两人似乎
有些不好意思，也保持了一
段距离，最终两人“靠拢”，

亲密相随满脸笑容。
和田叶二人一同亮相的

还有央视著名主持人黄健
翔。黄健翔此行既做该发布
会司仪，同时也为自己新作
签名售书。一时间田亮、叶一
茜和黄健翔谁是主角谁是配

角已经很难分清。

但毫无疑问，田亮与叶
一茜的恋情还是成为了人们

关注的焦点。跳水女皇郭晶
晶此前曾对于田亮和叶一茜
的恋情说出了 “我祝福他
们”的话。一个是奥运冠军，
一个是超级女声，田亮和叶
一茜扑朔迷离的关系一直是

个热门话题。当记者问到感
情问题时，两人似乎早已约
好，都避而不答。当记者问到
田亮是否如传闻所说，在北
京郊区为叶一茜父母购置百
万豪宅，田亮经纪人称，田亮
只是陪叶一茜看房，并没有

买单。 %~��5


